
平成２８年度第３回沖縄県がん診療連携協議会・研修部会議事要旨 
 

[日 時] 平成２８年１２月１９日（月） １６：０８～１７：４０ 
[場 所] 琉球大学医学部附属病院 がんセンター 

[参 加 者] １０名：吉澤 龍太（那覇市立病院） 

金城 孝郎（那覇市立病院） 

         小渡 清江（琉大病院） 

青山 信和（琉大病院） 

池間 龍也（宮古病院）（Skype） 

仲真 良重（会営薬局うえはら） 

         山城 篤（那覇市立病院） 

尾崎 信弘（八重山病院） 

伊藤 昌徳（ｴﾑｽﾘｰﾏｰｹﾃｨﾝｸﾞ株式会社） 

         増田 昌人（琉大病院がんセンター） 

[欠 席 者]  ３名：宮国 孝男（那覇市立病院） 

喜舎場 朝雄（中部病院） 

我如古 春美（北部地区医師会病院） 

[陪 席 者]  １名：山口 元子（琉大病院がんセンター） 

 
報告事項 
１．平成２８年度第２回沖縄県がん診療連携協議会・研修部会議事要旨について 
 資料１に基づき、第２回研修部会議事要旨が承認された。 
 
２．研修会報告 
 資料２～７に基づき、終了した研修会の報告があった。 
 
協議事項  
１．「実地での研修」について 
 増田委員より、拠点病院の指定要件には実地での研修を行うようにとあるが、どのような工

夫がなされているか事例を共有したいと要請があった。委員より、症例検討を入れる、標本実

習のワークショップを行う、受講者が集まりすぎると実習ができずレクチャーのみになるとの

意見があった。また、職能団体が開催する研修と連携して研修を企画するもよいのではとの意

見があった。 
 
２．部会再編について 
 資料８に基づき、増田委員より部会再編の提案があった。委員からはこれまで拠点病院

の義務としての医師向けの研修を開催するなど、活動の場が限られてきた。拠点以外の病院は

研修会開催に不慣れであり、また医師以外の職種に対する研修ついても課題があるのでディス

カッションをする場として残した方がいい。これまでのように頻回に開催する必要はないが、

年度頭に計画して年度末に報告と評価をしていくという年２回開催が妥当ではないかとの意

見があった。 

 

３．次回開催日程について 
 次回開催日程は未定である。 


